

「富士に学べ」

令和6年3月7日

授業の様子をご紹介します

『いちご大福をつくりました』（3年生）

新型コロナウイルス感染症予防のために、3年生は家庭科の授業で調理実習ができませんでした。法律上の位置付けが5類に変更になったことで、2年生でも調理実習が再開されましたが、3年生でも調理実習が行われました。3年生は、本校の学区にある和菓子の老舗である「わかつき」の小倉あんと、同じく学区の農家である花畑様が栽培されたいちごを使い、いちご大福を作りました。初めての調理実習と大福づくりに緊張の面持ちで臨んだ3年生ですが、徐々に作業に慣れ、仲間と共に和やかに大福づくりに取り組みました。作り終えた後は、もちもちの求肥にうっすらといちごの紅色がうかがう大福に舌鼓を打っていました。



『法話を聞きました』（2年生）

2年生は、来年度、大阪・京都・奈良方面に修学旅行に行きます。3月1日（金）に、法相宗 大本山 薬師寺録事、奈良薬師寺東関東別院潮音寺 副住職の村上定運様より法話をいただきました。法話では、まず修学旅行の目的の一つである奈良県の概況や薬師寺について学びました。その後、ご自身が学生の頃の生活や時々先生との出会いになぞらえながら、ものの見方や考え方についてお話をしてくださいました。「面倒」とは顔を下げていることであるのに対して「面白い」は顔を上げているから目の前が明るくなること、だからこそ人生をつまらなくするのも面白くするのも自分であること、顔を上げて顔を背けさえしなければ道は拓け人生は面白くなること、影となって自分を支えてくれている方に「お蔭さま」の気持ちをもってほしいこと等、これから人生を歩いていく生徒にとって糧となるお話をたくさんいただきました。初めてお坊さんの話を聞いた生徒たちでしたが、村上様の巧みな話術に引き込まれ、真剣に話を聴いていました。

『林間学校発足式を行いました』（1年生）

1年生は、来年度、西湖畔の湖畔キャンプ場に1泊2日の林間学校に行きます。林間学校を有意義なものにし、行事を通して、さらに大きく成長するために、実行委員を募り2月から準備を始めてきました。3月1日（金）に体育館で行われた発足式では、事前に行われた投票で決定されたスローガンが発表されました。また、各係から現時点で考えられている活動の内容の提案がありました。初の宿泊行事となる林間学校に期待をふくらめながら、実行委員の説明に、生徒は真剣に耳を傾けていました。



『今年度の交通安全標語が決まりました』



今年度も生徒全員から交通安全に関する標語を募集し、その中から選ばれた標語が、交通安全協会富士北分会様より横断幕に記載されて贈っていただきました。この標語は1年4組生徒の作品です。この標語を見た地域の人たちや富士中生が交通安全に対する意識を高めてもらえると嬉しいです。

※4月の予定は、3月6日現在のものです。

〈3月の予定〉	〈4月の予定〉
8日(金) ワックスがけ	4日(木) 入学式準備新2・3年登校
11日(月) 公立高校追検査	5日(金) 祝 入学式・始業式
12日(火) Enjoy Festival 感謝の部	8日(月) ★弁当
13日(水) 新入生物品販売	身体測定 部活動ミーティング
14日(木) 公立高校合格発表	9日(火) 2年歯科検診 給食開始
15日(金) 学年・学級おさめ	授業について語る会
18日(月) ★弁当(1、2年生のみ)	学級目標ガイダンス
卒業式総練習②③(3年)	10日(水) 歯科検診(1年)
卒業式準備⑤⑥(1、2年)	生徒会歓迎式(名称未定)
公立高校再募集願書受付～19日	11日(木) 歯科検診(1年)
19日(火) 終業式(1、2年)	12日(金) インターネット利用講座
修了式・卒業式(3年)	15日(月) 全国学力学習状況調査
21日(木) 学年末休業開始	生徒質問調査オンライン
25日(月) 第6期校納金納入期限	18日(木) 全国学力・学習状況調査(3年)
1、2年生22,000円	1年知能検査
3年生9,812円	19日(金) PTA総会
公立再募集合格発表	23日(火) 内科検診(1年)
	24日(水) 内科検診(1年、2年)
	25日(木) 内科検診(2年、3年)
	26日(金) 前期生徒総会
	30日(火) 尿検査1次